

5. März 2019

Pressemitteilung Weihnachtskarten-Aktion für den guten Zweck

Kinderschutzambulanz am EVK, Düsseldorf setzt ein Zeichen, Sportgemeinschaft Monheim 1894/1968 e.V. bekommen dieses Jahr den Erlös aus der Online-Spendenaktion

Die traditionelle Online-Weihnachtskartenaktion der Stadtsparkasse Düsseldorf jährt sich in diesem Jahr zum siebten Mal. Anstelle postalischer Weihnachtskarten bevorzugten Kunden der Stadtsparkasse den elektronischen Weihnachtsgruß. So hatten sie die Möglichkeit, mit abzustimmen, an welche Organisation ein Teil der insgesamt 8.000 Euro-Spende übermittelt werden sollte. Die Aktion lief von November 2018 bis Januar 2019.

Folgende gemeinnützige Organisationen wurden durch die Weihnachtskarten-Aktion begünstigt:

• Kinderschutzambulanz am EVK Düsseldorf

Das Team der Kinderschutzeinrichtung wird unter ärztlicher Leitung geführt und berät, begleitet und behandelt Kinder, Jugendliche und ihre Familien und Angehörigen in Krisen.

Düsseldorf setzt ein Zeichen

"Düsseldorf setzt ein Zeichen" wurde im Sommer 2015 von der Bürgerstiftung Düsseldorf ins Leben gerufen und hilft seitdem durch das herausragende Engagement von Düsseldorfer Bürgern und Unternehmen an vielen Stellen den Armen unserer Stadt. Die Aktion ruft alle Düsseldorfer Unternehmen, deren Mitarbeiter und die Düsseldorfer Bürger dazu auf, für die Armen in unserer Stadt zu spenden.

• Sportgemeinschaft Monheim 1894/1968 e.V.

Als einer der größten Sportvereine in Monheim bietet der Verein Aus- und Weiterbildung in allen Sportarten des Freizeit- und Breitensports und legt besonderes Augenmerk auf die Jugendarbeit.

Karin-Brigitte Göbel, Vorstandsvorsitzende der Stadtsparkasse Düsseldorf, wird die Spenden am Freitag, den 8. März 2019 um 15 Uhr in der 20. Etage des Sparkassenhochhauses feierlich übergeben.

Pressekontakt:

Joëlle Kleophas Unternehmenskommunikation 0211 – 878 6709 joelle.kleophas-bettzuege@sskduesseldorf.de www.sskduesseldorf.de